



Liebe Tausendfüßler-Familien,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und die festliche Weihnachtszeit steht vor der Tür. In dieser besinnlichen Zeit möchten wir die Gelegenheit nutzen, uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen, das Sie uns in diesem Jahr entgegengebracht haben, herzlich zu bedanken.

Es war ein Jahr voller spannender Erlebnisse, gemeinsamer Herausforderungen und unvergesslicher Momente, die wir gemeinsam mit Ihren Kindern erleben durften. Wir sind stolz darauf, Teil ihres Weges zu sein und freuen uns auf die weiteren gemeinsamen Schritte im kommenden Jahr.

Im Namen des gesamten Teams wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein frohes, gesundes und harmonisches Weihnachtsfest. Wir hoffen, dass Sie die Feiertage genießen können und gestärkt ins neue Jahr starten.

Für das Jahr 2025 wünschen wir Ihnen viel Glück, Gesundheit und Zufriedenheit. Wir freuen uns darauf, auch im neuen Jahr weiterhin mit Ihnen zusammenzuarbeiten.

Herzliche Weihnachtsgrüße und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit besten Wünschen,

Sarah Büllesbach & das Tausendfüßler-Team ❤️